



Una mujer fallecida deja incendio que destruyó vivienda en El Trapiche

Durante la mañana de este martes, un incendio de gran magnitud consumió por completo una vivienda ubicada en el sector El Trapiche de Illapel, dejando como saldo una persona fallecida.

Según información preliminar, el siniestro se inició alrededor de las 08:00 horas en una vivienda de material ligero, propagándose rápidamente hacia restos de basura, materiales acopiados y escombros ubicados en las inmediaciones, alcanzando también un taller mecánico contiguo.

En medio de las labores de contención y remoción de escombros, personal de emergencia encontró el cuerpo sin vida de una mujer al interior del inmueble siniestrado, quien sería residente del lugar.

Bomberos, en tanto, trabajó intensamente para controlar el fuego, apoyado por camiones aljibe de la municipalidad de Illapel. En tanto, Carabineros acudió al sitio del suceso para resguardar el área y facilitar el trabajo de los equipos de emergencia.

Tras el hecho, la fiscal de flagrancia, Yocelyn Weisser, informó que, junto a la fiscalía de Illapel, instruyeron diligencias para esclarecer las causas del siniestro.

